

ANIMALES / CHILE / POLÍTICA

Municipalidad de Maipú no entregará recursos para organizaciones de rodeo este 2017

El Ciudadano · 8 de junio de 2017





Rodeo realizado en Talca. Referencia

El municipio de Maipú no entregará subsidio a organizaciones involucradas con el rodeo.

Así fue informado el pasado miércoles por la alcaldesa de la comuna, Cathy Barriga, quien dio a conocer las agrupaciones que sí recibirán recursos públicos para su propio desarrollo.

El hecho, según consigna *Radio Bío Bío*, fue aplaudido por distintas organizaciones defensoras de los derechos de los animales.

Celebraron que «por primera vez en la historia de Maipú, por solicitud de la alcaldesa no se financiará el rodeo en la comuna».

Esta decisión significa mayor cantidad de recursos para otras instituciones como el Cuerpo de Bomberos de Maipú, que se hará de \$200 millones; el grupo Unidos por el Evangelio Maipú, que recibirá \$80 millones; o Pro Basílica Santuario Nacional de Maipú, que recibirá \$90 millones.

Fuente: El Ciudadano